



PAN denuncia presunto desvío del exfuncionario

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

POR UN PRESUNTO desvío de casi dos mil 800 millones de pesos en la Secretaría del Bienestar para la ejecución del programa Sembrando Vida, diputados del PAN presentaron 65 denuncias contra extitulares de la dependencia, como Javier May, quien esta mañana renunció a Fonatur para buscar gubernatura de Tabasco.

A razón de esto, los legisladores anunciaron su voto en contra de la reforma que enviará próximamente el Presidente de la República para elevar a rango constitucional la aplicación de este programa.

En conferencia de prensa, la diputada María Elena Pérez-Jaén precisó que 49 de las denuncias fueron administrativas y se presentaron ante la Secretaría de la Función Pública, mientras que otras 16 fueron penales ante la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción.

Detalló que el monto irregular se identificó en cinco auditorías practicadas al programa en las Cuentas Públicas de 2019, 2020 y 2021.

Aunado esto, los legisladores también cuestionan su implementación en el extranjero,

como parte de la política que el Presidente López Obrador anunció en 2019 para frenar la migración desde países como El Salvador, Honduras y más.

Tras recordar que fue la senadora Xóchitl Gálvez quien advirtió sobre esto, Pérez-Jaén le mandó un mensaje: "Yo se lo dije a la senadora el día que estubo aquí con nosotros: 'yo estoy haciendo equipo y tendremos resultados, Xóchitl, en el tema de tu preocupación que tienes sobre el destino de los recursos a Centroamérica'".

Por este motivo, la diputada señaló que la bancada decidió no acompañar la iniciativa presidencial que se anunció este 1 de septiembre, para que el programa Sembrando Vida se asegure en la Constitución.

Sobre la aspiración gubernamental que anunció Javier May, la panista lo acusó de haber cometido proselitismo a costa del programa, por haber realizado eventos en Tabasco para exponer su trabajo a la población.

Por su parte, el diputado Gabriel Quadri también mencionó que el programa ha tenido impacto negativo en los ecosistemas del territorio nacional, al no partir de un estudio de factibilidad y no ser monitoreado.

5

Auditorías se han realizado al programa Sembrando Vida